



Pièces	15 Pièces
Superficie	8000 m²
Référence	82331384
Prix	49 999 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

Située à proximité de la plage et à quelques minutes du village de Saint-Tropez, cette propriété de haut standing d'une superficie habitable de 1000m2 dispose d'une vue mer panoramique et d'un magnifique terrain arboré de 8000m2. Elle est composée d'une résidence principale et deux résidences secondaires. La villa principale dispose au rez-de-chaussée d'une belle pièce de réception, d'un coin lounge avec bar, d'un salon TV, d'une vaste salle à manger, d'une cuisine familiale ainsi qu'une cuisine professionnelle. A l'étage, 3 chambres de maître avec salle de bains et dressing, et 2 belles ...

Located near the beaches and a few minutes from the Saint-Tropez city center, this luxury property with a living area of ??10,763 sqft has a panoramic sea view and magnificent wooded grounds of 86,111 sqft. It consists of a main residence and two secondary residences. The main villa has on the ground floor a beautiful reception room, a lounge area with bar, a TV lounge, a large dining room, a family kitchen as well as a professional kitchen. Upstairs, 3 master bedrooms with bathroom and dressing room, and 2 beautiful suites each with its own dressing room and bathroom. The two secondary ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

